

## **PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME**

“Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Program Studi Ekonomi Pembangunan FE UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta,

Penulis



Evelina Dwi Astuti

## **MOTTO**

**Barang siapa menyerahkan diri kepada Allah dan ia berbuat kebajikan, maka baginya pahala di sisi Tuhan**

**(Al-Baqarah Ayat 112)**

**Orang-orang munafik itu menipu Allah, dan Allah akan membalas tipuan mereka. Dan apabila mereka berdiri untuk sholat, mereka berdiri dengan malas. Mereka hanya ingin dilihat orang, dan mereka tidak menyebut nama Allah kecuali sedikit sekali**

**(Al-Nisa Ayat 142)**

**Jauhilah dengki, karena dengki memakan amal kebaikan sebagaimana api memakan kayu bakar.**

**Nabi Muhammad SAW**

1. Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya
2. Ibu Dra. Diana Wijayanti, M.Si. selaku dosen pembimbing. Terima kasih atas waktu, kesabaran dan pengertiannya
3. Karyawan/karyawati BPS yang telah membantu kelancaran dalam pengambilan data
4. Mama' dan Bapakku tercinta yang terus memberikan semangat dan dorongan dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Mas Opik yang telah memberikan saran dan masuk dengan begitu sabar sehingga skripsi ini selesai.
6. Temen-temen di 172 C dan lainnya yang g bisa disebutin satu2 coz halamanya gak muat.

Penulis hanya dapat memanjatkan doa kepada Allah SWT, semoga kebaikan mereka mendapatkan pahala yang setimpal. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat, baik untuk penulis sendiri dan terutama untuk pihak-pihak yang membutuhkan pada umumnya.

*Akhirul kalam Wabilahi Taufik Wal Hidayah,*

*Wassalamu'alaikum Wr.Wb.*

Yogyakarta, Agustus 2006

Evelina Dwi Astuti

Kecilnya sumbangan kapital terhadap nilai tambah industri mencerminkan tidak efisiennya penggunaan faktor input tersebut. Ekspansi kapital pada masa lalu tidak diiringi oleh keterampilan tenaga kerja didalam memanfaatkan kapital tersebut, disamping adanya praktek monopoli ataupun oligopoli di pasar output untuk beberapa perusahaan besar. Praktek seperti ini membuat banyak perusahaan dengan skala lebih kecil tidak mampu memperbesar volume produksi walaupun kapital tersedia.

### 3.2 Melisa

Penelitian yang berjudul “ *Pengaruh Tenaga Kerja dan Modal Terhadap Output Sektor Industri Besar dan Sedang di Propinsi Lampung Periode 1994-1998*”. Penelitian tersebut meneliti mengenai pengaruh dari tenaga kerja dan modal, terhadap output sektor industri besar dan sedang di Propinsi Lampung pada periode 1994-1998. Metode yang digunakan adalah kuantitatif dan kualitatif. Untuk menganalisa pengaruh tenaga kerja dan modal terhadap sektor industri besar dan sedang digunakan fungsi produksi Cobb-Douglas sebagai berikut:

$$Y = \beta_0 + X_1^{\beta_1} + X_2^{\beta_2} + e$$

$$\ln Y = \ln \beta_0 + \beta_1 \ln X_1 + \beta_2 \ln X_2$$

Dimana:

Y = Output sektor industri besar dan sedang

$\beta_0$  = Konstanta

$\beta_1 \beta_2$  = Koefisien variable